



学年だより

第12号
令和7年12月12日(金)

金石中学校1年学年会

～あと2週間で2学期も終わります！～

12月に入り、あと少しで2学期が終わります。2学期は大きな行事が多く、クラスや学年、学校全体で力を合わせることが多かったです。小学校の時とは違う3学年を通した団結や本番に臨む緊張感を感じ、大きく飛躍できたと思います。この2週間で2学期を振り返り、できたことは自分を褒め、もう少し努力すべきことを考えて行動に移しましょう。その行動は3学期にも必ず生きてくると思います。

今月4日～12日は人権週間です。金石中学校では、2日(火)6限、放送による人権学習が行われました。普段の授業とは違い、Meetや絵本などを活用しての1時間でした。グループでソーシャルスキルトレーニング「アドジャン」という活動をし、友達の話を傾きながら聴きました。相手の意見を受容する姿が多く見られ、温かな空気が教室中に広がっていました。人権学習での経験を生かして、これからもお互いの個性を認め合いながら過ごしていきましょう。

◇人権週間の学習を終えて◇



☆自分が絶対正しいと思わずに関わっていきたいと思った。人それぞれ考え方方が違うから自分だけが正しいわけじゃない、みんなで認め合って過ごせたらいいなと思った。 (1組 北本涼葉)



☆私は相手の気持ちを考えて相手の身になって考えてみることで、みんなのことを知ることができると今日の集会で思いました。相手の考えと違っても否定せず、受け入れられたら良いなと思いました。
これからは「初めまして」の人たちと関わる時は、しっかり相手の意見を聞いて、理解し合っていきたいです。 (2組 寺西紗良)



☆自分と違う意見の人たちにも「それもいいね」や「なるほど、そんな見方があったか。」のように共感してあげるのが大切だと分かりました。 (3組 平本隼士)



☆「自分とは違うな」と思う人でも共通点を探して話をしたりしようと思いました。アドジャンをして自分と違っている人でも理由を聞いて納得することもたくさんだったので、友達と同じ接し方でやりたいと思った。 (4組 今川奈津)

《12月のおもな予定》

12月15日(月) 保護者懇談～17日(水)

19日(金) MMJ(部活動なし)

25日(木) 1、2限授業 3限学年集会 4限学活 5限大掃除、終業式

26日(金) 冬季休業開始～1月6日(火)

